

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji apakah penyerapan anggaran dipengaruhi oleh faktor perencanaan anggaran, dokumen pengadaan, kompetensi sumber daya manusia, dan tekanan eksternal di Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kota Palembang. Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa:

1. Perencanaan anggaran, kompetensi sumber daya manusia, dan tekanan eksternal secara parsial berpengaruh positif signifikan terhadap tingkat penyerapan anggaran pada BPKAD Kota Palembang. Hal ini membuktikan bahwa, semakin baiknya perencanaan anggaran dan kompetensi sumber daya manusia maka tingkat serapan anggaran juga akan semakin baik, dan apabila tekanan eksternal yang didapatkan semakin tinggi maka tingkat penyerapan anggaran juga akan semakin tinggi. Sedangkan dokumen pengadaan tidak berpengaruh terhadap tingkat penyerapan anggaran pada BPKAD kota Palembang. Hal ini menunjukkan bahwa semakin baik dokumen pengadaan yang ada, maka tidak akan berpengaruh terhadap tingkat penyerapan anggaran dan begitu juga sebaliknya.
2. Perencanaan anggaran, dokumen pengadaan, kompetensi sumber daya manusia, dan tekanan eksternal secara simultan berpengaruh positif signifikan terhadap tingkat penyerapan anggaran pada BPKAD kota Palembang. Hal ini memberi indikasi bahwa semakin baik perencanaan anggaran, kompetensi sumber daya manusia, dan tekanan eksternal di BPKAD Kota Palembang, maka semakin baik pula tingkat penyerapan anggaran. Daya kontribusi dari perencanaan anggaran, dokumen pengadaan, kompetensi sumber daya manusia, dan tekanan eksternal adalah sebesar 38% sedangkan 62% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak digunakan dalam penelitian ini.

5.2 Saran

Berdasarkan pembahasan yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya, penulis memberikan beberapa saran bagi pemerintah daerah dan juga peneliti selanjutnya sebagai bahan pertimbangan jika ingin melakukan penelitian dengan topik penelitian yang sama, yaitu:

1. Bagi instansi dalam rangka meningkatkan penyerapan anggaran dan kinerja anggaran juga memaksimalkan penyerapan anggaran secara berkesinambungan, hendaknya meningkatkan kualitas perencanaan penyusunan anggaran, melakukan evaluasi berdasarkan penilaian BPKAD kota Palembang, meningkatkan sumber daya aparatur yang memiliki kompetensi sesuai dengan latar belakang pendidikan dan keahlian, memaksimalkan pengawasan anggaran sehingga penerapan penganggaran berbasis kinerja dapat ditingkatkan, sebaiknya BPKAD kota Palembang melakukan sosialisasi jika ada peraturan terbaru yang berkaitan dengan penyerapan anggaran bagi fungsi-fungsi terkait pada instansi tersebut.
2. Variabel independen yang digunakan dalam penelitian ini hanya menjelaskan 38% dari variabel dependen sisa nya dipengaruhi oleh variabel lain. Bagi peneliti selanjutnya yang ingin meneliti mengenai penyerapan anggaran pada pemerintah daerah disarankan agar memperluas lokasi penelitian, menambah variabel yang tidak ada dalam penelitian ini seperti pelaksanaan anggaran, revisi anggaran, pengadaan barang dan jasa dan sebagainya, dan akan lebih baik lagi apabila ditambahkan data sekunder untuk memperkuat hasil dari penelitian.